



BEAUCHAMP
ESTATES

5 Pièces

165 m²

Réf. CAB6263

3 180 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans une petite copropriété en deuxième ligne de la Croisette, bel appartement 5 pièces d'environ 165 m² qui se compose d'un séjour, une cuisine équipée, quatre chambre, trois salles de bains, une salle de douche. Parking collectif extérieur. Une cave complète le bien. Classe Energie : D - Classe Climat : B / DPE ancienne version. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr.

Located in a small condominium on the second line of the Croisette, beautiful 4 bedroom apartment of approx. 165 sqm comprising a living room, an equipped kitchen, four bedrooms, three bathrooms and a shower room. Communal outdoor parking. A cellar completes the property. Energy class : D - Climat class : B / DPE old version. Information on the risk to which this property is exposed is available on the Geohazards website : www.georisques.gouv.fr.

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

